



Schule und Handwerk: Gemeinsam wird der Raum der Stille hergerichtet - im Bild Lehrerin Irene Kaiser (l.) und Schulleiterin Sylvia Behet (2. v. r.) sowie Bernd Burgard (r.) und Peter Brand (o. r.). Foto: Roestel

# Raum der Stille gemeinsam gestalten

## Schüler der Erweiterten Realschule Blieskastel-Webenheim richten Entspannungsraum ein

**BLIESKASTEL** Es soll ein besonderer Raum werden, der Raum der Stille an der Erweiterten Realschule Blieskastel Geschwister Scholl. Gemeinsam packen Schüler und der Homburger Malerbetrieb Burgard – Spezialist Ausbau- und Fassadenarbeiten und Träger der Kosten – an, damit am Ende eine Entspannungsumgebung für alle entstehen kann.

Und hierbei geht es nicht bloß um das Ausmalen des ausgesuchten Klassenraumes – ausgesucht ist ein heller

Fliederton, sondern später auch um die Ausgestaltung mit Möbeln, Licht- und weiteren Installationen.

Beim Rundgang durch den Raum erläutern Bernd Burgard und Peter Brand, Coach in Sachen Handwerk und Berufsausbildung, die Idee: „Es geht darum, die Schüler auch an das Handwerk heranzuführen, ihr Interesse zu wecken.“

Eine ehemalige Schülerin absolviert in dem Homburger Unternehmen eine Lehre, das häufiger mit der ERS zusam-

men arbeitet, etwa bei Berufs-

informationstagen. Der zukünftige Raum, so erläutert Irene Kaiser, Koordinatorin für Berufsorientierung, soll eine Rückzugsmöglichkeit für die Schüler sein in unterschiedlichen Situationen – etwa persönlichen, schweren Situationen oder vor Prüfungen.

Als Interieur sollen unter anderem 25 Hocker dienen, um so einen direkten Kontrast zu einem herkömmlichen Schulraum mit Tischen und Bänken entstehen zu lassen.

Auch Klangschaalen soll es zur Meditation geben, ergänzt Marion Engelhardt aus dem Kollegium, die ebenso das Projekt begleitet wie Barbara Montenarh. Auch durch das Ordinariat Speyer erhält die Schule bei diesem Projekt Unterstützung.

Die nächste Möglichkeit, sich über das (Arbeits-) Leben nach der Schule zu orientieren, bietet eine Berufsinformationsmesse an der Geschwister-Scholl-Schule am Freitag, 20. März, in der Zeit von 16 bis 19 Uhr. hcr